

ABSTRAK

Muhammad Zainullah Hadi, 20382041147. *Pemenuhan Hak Guru Di Yayasan Pendidikan Al-Ihsan Desa Dempo Timur Terhadap Pembayaran Honorarium Perspektif Hukum Ekonomi Syariah*. Skripsi, program studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Taufikkurrahman, M.H.

Kata Kunci : Pemenuhan Hak Guru, Pembayaran Honorarium, Hukum Ekonomi Syariah

Pembayaran honorarium guru di Yayasan Pendidikan Al-Ihsan Desa Dempo Timur dilakukan setiap tiga bulan sa,pai empat bulan sekali yaitu dengan menggunakan dana Bos. Hal ini tentu mengalami keterlambatan pembayaran honorarium guru yang biasanya dilakukan setiap satu bulan sekali. Guru honorer mendapatkan upah setelah dana BOS turun yang taggalnya pun tidak bisa dipastikan.

Berdasarkan pada permasalahan diatas maka peneliti tertarik untuk meneliti tentang pemenuhan hak terhadap pembayaran honorarium guru yang ada di Yayasan Pendidikan Al-Ihsan Desa Dempo Timur dengan fokus penelitian berupa, bagaimana pemenuhan hak guru di Yayasan Pendidikan Al-Ihsan Desa Dempo Timur? dan bagaimana pembayaran honorarium terhadap pemenuhan hak guru perspektif hukum ekonomi Syariah?.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian sosio legal dengan pendekatan hukum islam. Proses pengumpulan data dilakukan dengan observasi partisipatif, wawancara tidak terstruktur dan dokumentasi resmi. Dengan analisis data yang digunakan berupa reduksi data dan penyajian data. Serta pengecekan keabsahan data melalui triangulasi metode dan triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemenuhan hak guru dilakukan dengan pemberian honor yang relatif kecil yang disebabkan oleh finansial yayasan yang sangat terbatas. serta pembayaran dilakukan setiap tiga bulan sampai empat bulan sekali dikarenakan salah satu sumber dana untuk pemenuhan hak guru bersumber dari dana bos yang cair setiap tiga bulan sekali. Pembayaran honorarium guru tidak berlandaskan prinsip keadilan, berupa kesejahteraan guru berdasarkan kinerja dan dedikasi guru yang diberikan terhadap Yayasan Pendidikan Al-Ihsan Desa Dempo Timur.